
卒業制作

令和元年度
V Sプロジェクト



令和元年度VSプロジェクトは、学校も学年も違う、
10人のメンバーで活動を行ってきました。

関市をフィールドにしたさまざまなイベントへの参加、
メンバー発案の企画実施、他の地域の団体との交流など、
年間の活動は20回を超えました。

1年間の活動期間を終えたメンバーは、
ここでいったん卒業となります。

今回、卒業制作としてメンバーそれぞれに
「活動の振り返り」である
“V s t o r y （ブイエストーリー）“を
作成してもらいました。

メンバー一人ひとりのVstoryをお楽しみください♪



僕が1年間振り返ってみてよかったことは、VSプロジェクト
をやっていなかったら出会えてなかった人に話を聞くことが出
来たことです。同じVSプロジェクトのメンバーはもちろん、
職員さん、第一線で活躍してる大人の方、それぞれ違ったバッ
クボーンがあり、その価値観などに触れる時間は僕にとって、
とても貴重でした。

4月から僕は東京で大学生になりますが、都会の誘惑に負け
ず、自分が正しい、やりたいと思ったことを素早く行動に移せ
る人間になりたいです。

VSプロジェクトを来年も続ける、新しく入る後輩の皆さん
へ。僕達は出来なかったことや、やり残したことが沢山ありま
した。それはVSプロジェクトが、まだ関市の中でも認知度が
低いことが大きな原因だと思います。しかし時間とともにVS
プロジェクトの知名度が上がってきた今、皆さんは色々なこと
にチャレンジ出来ると思います。失敗を恐れないで、困った時
は職員さんを頼ってください。思いたったらすぐ行動しましょ
う。

V s t o r y o f きょうすけ



わたしはVSプロジェクトの張り紙を見て参加を決めたこ
とを本当に良かったと思っています。新しいことに挑戦し
ようと始めたVSプロジェクトはとても楽しく、毎回の活動
がとても楽しみでした。なかなか予定が合わず、参加でき
ないことが多かったけれど、その分一回一回の活動がとて
も貴重で楽しかったです。特に食レポしたときは初めてで
緊張していたけど雰囲気が和やかですごくやりやすくおも
しろかったです。
VSプロジェクトでは自分の住んでいる市のことについて

深く調べたり、実際に感じたりすることで他の高校生より
一歩いった経験ができた気がします。そしてそれは自分自
身の進化にもなりました。これからのVSプロジェクトを盛
り上げていくためにどんどん自分達のこうした方がいいと
かやってみたいっていうことをどんどん口に出してもっと
もっとVSプロジェクトを通して関市を盛り上げていっても
らいたいです。

1年間という短い間でしたが、貴重な体験、経験をさせて
いただきありがとうございました。VSプロジェクトで学ん
できたたくさんのことをこれからの学校生活や社会に出た
時などに生かしていきたいです。ありがとうございまし
た！！

V s t o r y o f  ひな



私がこの1年の中で最も印象に残っている活動は「上
之保ゆず祭り」です！この活動を通して、普段話す機
会が滅多にない多くの市民の方と交流ができ、自ら人
に話しかけることができるように成長しました（桜）

また、自ら話しかけることでコミュニケーションの幅
が大きく拡がることも学べました！

後輩の子達へ
VSプロジェクトをもっと盛り上げて、より多くの人に
知ってもらえるよう頑張ってね！

V s t o r y o f あや



1年を通して、今年度は昨年度に比べ、プロジェクトメ
ンバーだけでの活動よりも、外に出て外部の方と活動を
することが多かった様に感じます。

「人見知りを治したい！」という思いで参加したVSプ
ロジェクトだったので、このように外に出て関市で働い
ている方々と活動をさせていただいたり、新しく入って
きたプロジェクトメンバーと沢山コミュニケーションを
取ることが出来たのは、自分にとってとても有意義な時
間で、コミュ力向上に繋がったかなと思っています！

自分は音楽チームとして1年間、まあるいこころの動画
制作に携わって来ました。その中で初めて出会った人と
ダンスシーンを撮るというのは自分にとって少しハード
ルか高く感じられましたが、いざ初対面の人達と一緒
に踊ってみると意外と楽しかったので印象に残っていま
す！

来年は関市をもっとPRすることが出来るように、沢山
アイデア出しが出来るように今から考えておきます！来
年も頑張ります！！1年間ありがとうございました！！！

V s t o r y o f  にっしー



私は関市で育っているので、関市の歴史や観光地
などは詳しいと思ってました。このプロジェクトに
参加し、各地をまわらせてもっているうちに知らな
い場所、特産物、商店がまだまだ沢山あることに驚
きました。

また、未熟な高校生の私でも関市の為に出来る事
があると気付け、喜びと共に自信に繋がりました。
これからも小さなことでも積極的に行動し、人のた
めに役立てるようになっていきたいと思いました。
この一年は貴重な体験を通じ成長できたのではと自
負してます。

このプロジェクトに参加出来たこと、お世話に
なった市役所の担当の方々に感謝しています。あり
がとうございました！

V s t o r y o f K A O



VSプロジェクトで印象に残っていることは、色々な
ミーティングに参加できたことです！

高校生になり交流するという機会が減ってしまった中
で、たくさんの考え方を持つ高校生が集まりミーティ
ングを行い意見を交わすことができてとても楽しかっ
たです！

後輩の子達へ
VSプロジェクトを通してみんなの活動や成長をもっと
多くの方へ伝えていきましょう♪

V s t o r y o f あやり



高校生がまちづくりなんてできないだろう。そ
んな考えを覆してくれたのはVSプロジェクトでし
た！

「高校生らしく関市をPRするにはどうしたらい
いだろう？」それを考えることも実行することも
全てが楽しかったです！自分がここまで熱中出来
るとは思わなかったしそんな自分の一面を発見出
来て嬉しかったです。確かに自分はまだ高校生で、
行動にまだ制限はあるけれど、大人になったらこ
うしたいなという夢も発見しました。

まずは高校生のうちに出来るVSプロジェクトの
活動をやりきりたいなあと思います！

V s t o r y o f こころ



今年は受験生だったこともあって、後半はあまり参加できま
せんでしたが、新しく入ってくれた子達とVSプロジェクトの
活動ができて、とても楽しかったです！ハロウィン以降皆さん
と全然会えてないので、始めてのオンラインミーティングで皆
の顔が見れてとても嬉しかったです。

音楽チームで何の企画をするか決めるミーティングで、関市
の音楽関係の施設を探したことで「こんなにも沢山の施設があ
るんだな(ﾟＡﾟ)ﾎﾍｧ」と関市の知らなかった一面を知れて、密
かに感動した覚えがあります。

4月からは名古屋の方で資格取得のために勉強しようと思っ
てます！女子寮で憧れの一人暮らしです！自立した生活が出来
るか不安ですが、一人で生きていけるように頑張りたいです
(｀^´*)ﾑﾝあ、名古屋に遊びに来たとき一緒に遊びましょう！
どうせ一人寂しい思いしてると思うのでね？！ね？！？！

後輩メンバーに向けて。もしミーティングでアイデアが行き
詰まったら職員さんに聞いてみるのは一つの手です。高校生の
アイデアで関市を盛り上げるという趣旨のVSプロジェクトで
すが、大人の意見を聞くとかなり参考になります！是非やって
みてね！でも、頼りすぎもよくないので気を付けてね。そして、
また行き詰まったらとりあえず色んな意見だしてね。もうね、
なんでもいいの。とりあえずなにかしら意見を言って頭を回転
させることに意味があるから！

V s t o r y o f  ちょん



VSプロジェクトに入って、自分でアイデアを出す機
会が増えました。自分は頭がかたいのか、アイデアを
出すのは難しいなとよく思います。今でもすぐに思い
つくのは難しいです。それでも自分で考えることで、
何か思いつくことがあるということをVSを通して学び
ました。自分で考えて発信していくのは、社会に出て
いく上でも大切だと考えているので、VSを通してその
力をつけていけるように頑張ります！沢山アイデアを
出し関市を盛り上げていきたいです！

音楽チームで動画撮影をしたい場所を出し合う時、
関市ならではの場所が沢山あるなという印象を受けま
した。たくさんの人にＶＳプロジェクトを知ってもら
い、こういう関市ならではの事を発信していきたいで
す。去年、台風で中止になってしまった刃物祭りなど、
今年はさまざまなイベントに参戦したいです！
毎回のミーティングでは事務局さんが、いい雰囲気

を作り出してくださるので楽しいです！その中でも１
番はハロウィンです。仮装して写真撮って感激でし
た！

とても充実した１年でした！２年目に入るVSでは更
に成長した自分になれるよう、身を引き締めてがんば
ります。

V s t o r y o f あやみ



私は今年度からVSプロジェクトに参加しました。VSプ
ロジェクトの活動は毎回楽しかったです！中でも1番印
象に残っていることは…「全国高校生まちづくりサミッ
ト」です！3日間の日程の中で、とてもたくさんの経験
をすることができました。全国の高校生から刺激を受け
たし、いろいろな話ができて楽しかったです。

来年度は3年生になるので最後の1年になります。来年
度は、VSプロジェクトの活動の時に着られるようなT
シャツを作ったり、知名度を上げるための活動をしたり
できたらいいなぁと思っています。受験もあるので、後
半はほとんど参加できないと思うけど、参加できるとき
は必ず行こうと思います！

V s t o r y o f ことは



V s t o r y o f 事務局職員

衣 斐 朝 日 村 井

新しいことに
メンバーみんなで

挑戦した1年でした。
来年も楽しく、

みんなの“やりたい“を
サポートしていきます！

知らなかった関市の良い
ところをメンバーみんな

と発見できました！
まだまだ知らない関市の
もの・場所を一緒に探求

していきたいです！

サミット参加、タピオ
カ企画、動画撮影、各
種イベント参加など、
メンバーとともに充実
した１年を過ごすこと

ができました！


